



会長の時間 西川 發子会長

この31日に杉の井さんで観桜会が行われる予定でした。新入会員の歓迎会も兼ねていましたので楽しみにしていたのですが、この新型コロナウイルス騒動でやむなく中止となり本当に残念です。ロータリーも様々な事業が中止を余儀なくされています。クラブとしても次年度の準備が進められる時期ですが、会長セレクト研修セミナー中止・地区研修協議会中止となってしまいました。中野会長エレクトはこの様な中、準備を進めなくてはなりません。大変だと思いますが宜しくお願い致します。この新型コロナウイルス感染症。昨年末に中国の一都市、武漢で発生したのですが、瞬く間に全世界に広まり、人々を恐怖のどん底に引き込んでいます。グローバル化された社会は国や地域の垣根を越えて結びつく素晴らしいものですが、反面、今回のような事が起ると、国は国境を封鎖しようとする。そしてそれがうまく行かない。グローバル化の矛盾と怖さを私達は今体験しているように思います。さて、金沢市は明日が桜の開花日なんだそうです。平安時代の歌人に在原業平という方がおられました。彼が桜を読んだ歌に「世の中にたえて桜のなかりせば春の心はのどけからまし」春はのどかなものなのに桜はいつ咲くのだろうとか、いつ散ってしまうのだろうとか、それが気になって人々は落ち着かない。いつそ桜がなければ心はのどかなのに…」という意味です。桜をコロナに変えればまさしく今の私の心情を表しています。「世の中にたえてコロナのなかりせば春の心はのどけからまし」コロナがなければ今頃は春を楽しんでおられるのに…とってしまいます

卓話



パストガバナー 柳生 好春 様

「RLIとリーダーシップについて」との演題で卓話をして頂きました。柳生様は1990年に38歳で野々市ロータリーに入って今年1月で30年たちました。車中のラジオで新型コロナが世界で世界で133万人に広がっていると流れてました。TVで「正しく恐れよう」と言っていたが解釈が非常に難しいと思います。経営している塾ではマスク・検温して神経を使いながら運営しています。塾の経営をしておりますがリーマンショックから10年は右肩上がりでした。不景気ですと優秀な人材が集まってきました。会社の寿命は30年で1万社で数社しか生き残らないと国税庁の統計であります。RLIは社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕を押していますが、やっぱりロータリーの職業奉仕はなくてはいけなく、自分の会社が安定してこそと思います。ガバナーをしたきっかけは原さんです。いろんな人と出会いがあるからと増強委員会に入りました。ロータリーに入って色々なロータリーのメリットは人と出会いがあり、アメリカの社会学者でマーク・グラノヴェッターが唱える緩やかなつながりこそ色々な情報が入ってくる、効率のよい情報伝達は弱いつながりの中で入ってくるの事です。ロータリーもまさしく、これではないかとおもいます。30年もいると馬が合う人、軋轢がある人といろいろありましたが、このような事は職場ではなくロータリーから学びました。創業時に経営コンサルタントに教えてもらった事は男は「度胸」ではなく「我慢」だと。これは会社の中では学べなく、これを学べるのはロータリーです。これを若い経営者に伝える事が難しく、堂々とロータリーはいいと伝える力がないと感じます。自分がどうゆうアンテナと立てるか？自分のビジョン、ロータリーで何がしたいのか？の意識が必要で、積極的に自分のクラブだけでなく地区ロータリーにも参加する事が大切です。RLIはディスカッション形式の勉強会で皆で話し合っ、気づいて勉強していこうととても役に立ちます。最後にカーネギーの「私達は人から押し付けられた意見よりも自分で思いついた意見のほうがはるかに大事にする」ガリレオガリレイの「人にもものを教える事は出来ない、その人が自ら気づく手助けが出来るだけだ」ディスカッションに参考になる言葉です。30年のロータリー経験の中から貴重なご意見とを熱く語っていただきました。

発信者

内容

R I 日本事務局 ガバナーエレクト	新型コロナウイルス感染症に対する国際ロータリー日本事務局の対応について 予算案承認のお願い
-----------------------	--

地区米山委員長	米山オリエンテーション延期のご案内
---------	-------------------

ガバナー	2020年ロータリー国際大会中止のご連絡
------	----------------------

ニコニコボックス

- 西川 發子 柳生様、本日はお忙しい中を卓話におこしいただきありがとうございました。柳生様にはいつも元気をいただいています。皆さん、コロナ対策を充分にして元気にすごしましょう。
- 藤田 法暁 今日のご多忙中卓話をしていただき有り難うございました。
- 小川 義昭 結婚祝にすてきな花を頂きありがとうございました。
- 春田 喜裕 たいへんおいしい誕生日プレゼントをいただきました。長い間お休みにいたしました。もうしわけございません。
- 杉本 和美 本日も皆様の暖かいお心に感謝いたします。月1回ですがしょっちゅうお願いしているようで心苦しいです。前回例会終了後に庄彬娜さんをマンション近く迄お送りしました。金沢の白山市の事、とても楽しくおしゃべりしました。

ニコニコボックス金額

today ¥13,000

total ¥396,600

ニコニコ小銭

total ¥58,942

他クラブメイクアップ

出席率

72.73%



事務局 〒924-0871 石川県白山市西新町159-2 松任産業会館4階
 TEL 076-274-5833 FAX 076-274-5332
 例会場 グランドホテル白山 TEL 076-274-0001 例会日 火曜日
 (第1火曜日 行善寺 TEL076-275-0656)
 会報活動担当 水上 克也
 ニコニコボックス担当 杉本 和美 針原 利浩 奥村 俊哉
<http://www.hakusan-rc.jp>
 e-mail info@hakusan-rc.jp

ちよころちゃん



金城大短期大学部
美術学科学生 作品

